



Utzingen, 29. August 2016

Es ist so weit!

Liebe Kunsttherapeutinnen und Kunsttherapeuten

Per Anfang September 2016 heisst unsere gemeinsame Dachorganisation, die Organisation der Arbeitswelt OdA KSKV/CASAT, neu:

OdA ARTECURA

Der durch Vorstand und Verbände der OdA beschlossene neue Name tritt pünktlich mit dem Ende der Übergangsfristen und dem Beginn einer neuen Etappe in der gemeinsamen Berufsentwicklung in Kraft. Er ist ein Kunstwort, transportiert unser Kernanliegen und ist in allen Landessprachen verständlich.

Mit dem Namen ändern wir auch unseren visuellen Auftritt. Auf der neuen Webseite www.artecura.ch können die Besucher zwischen verschiedenen Nutzerprofilen wählen und gezielt relevante Informationen finden.

Unverändert bleibt die bewährte Struktur der Dachorganisation, die direkten Kommunikationswege und das gemeinsame Anliegen, Kunsttherapie als Beruf in den verschiedenen Regionen und offen für die Vielfalt kunsttherapeutischer Bildungswege weiter zu entwickeln.

Die OdA ARTECURA informiert von sich aus die Öffentlichkeit, alle Institutionen, Behörden, Krankenkassen, Registrierungsstellen, Spitäler und Netzwerkpartner.

Mit Ihnen zusammen, können wir eine noch umfassendere Information aller interessierten Kreise erreichen. Dazu erhalten Sie in der Beilage eine vorgefertigte Pressemitteilung, diese können Sie mit Ihrem Namen und Adresse versehen und an geeignete Adressaten verschicken.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen.

Freundliche Grüsse

OdA ARTECURA

Ulrike Breuer
Präsidentin

Susanne Bärlocher
Geschäftsführerin

OdA ARTECURA

Rainweg 9H, 3068 Utzingen
071 330 01 00, info@artecura.ch, www.artecura.ch